## Palabras de bienvenida Acto Especial del XLVIII Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite con la intervención del Presidente Iván Duque



JENS MESA DISHINGTON
Presidente Ejecutivo de Fedepalma

En primer lugar, quiero señalar señor Presidente que nos complace y honra muchísimo el haber aceptado la invitación y el que nos brinde unas palabras a esta agroindustria, y mucho más hacerlo hoy desde el Catatumbo, región que me trae recuerdos de los primeros días de su gobierno. Creo que, si no me equivoco, el 9 de agosto de 2018, dos días después

de haberse posesionado, usted nos acompañó en un acto muy importante que se llevó a cabo en la zona de Tibú para entregarle a una serie de campesinos, de pequeños productores, el derecho a participar en un proyecto asociativo en esa región que ha sido muy importante para los temas de sustitución de cultivos ilícitos.

Quisiera indicarle que el cultivo de palma, como usted lo conoce muy bien, ha hecho por más de seis décadas enormes contribuciones al desarrollo rural de este país, con un sector formal, empresarial que está, hoy en día, en más de 160 municipios del Colombia. Pero, aparte de eso, quisiera que se mirara cuáles son las posibilidades de esta agroindustria en nuestra nación, pues eventos como este no nos deben limitar

únicamente a mirar hacia atrás. Es por eso por lo que esperamos y confiamos que, de la mano con usted y su Gobierno, sentemos las bases para un futuro muy promisorio para Colombia y el agro, en el cual el sector palmero jugará un papel cada vez más relevante. Le doy de nuevo la bienvenida a usted, al señor Ministro de Agricultura y al Doctor Juan Emilio Posada y demás miembros del Gobierno que están con nosotros.